

Vos questions / nos réponses

## Détection THC dans les urines.

Par [Profil supprimé](#) Postée le 23/11/2013 15:14

Bonjour,

j'ai consommé du cannabis le 03 août. J'ai tiré plusieurs bouffées sur quelques joints. je n'en ai plus fumé depuis. Je voulais juste essayer une fois. Je n'en avais jamais consommé avant. Et depuis le 03 août, je n'ai jamais refumé. C'était exceptionnel. J'ai une visite médicale ce 05 décembre pour un concours public. Ils vont faire un screening urinaire pour détecter une quelconque consommation de stupéfiants. j'y ai goutté le 03 août, et le test urinaire screening aura lieu le 05 décembre. ça fait 4 mois depuis! Pensez-vous qu'il pourront détecter une quelconque trace de THC dans mes urines, sachant que c'était juste cette fois-ci et la seule fois que j'en ai fumé un peu? Je précise que je suis de corpulence mince et je fais du jogging depuis plus de 3 ans, à raison de 2 fois par semaine. Si vous pouviez me rassurer. Merci!

---

Mise en ligne le 25/11/2013

Bonjour,

Le thc reste décelable dans les urines jusqu'à 5 jours après en avoir eu une consommation occasionnelle comme cela a été le cas pour vous. Votre test devrait donc être négatif 4 mois après avoir fumé.

Cordialement.

---